



**Le patron des poissonneries Congelcam, le sénateur, Sylvestre Ngouchinghé, est accusé par certains de ses camarades, d'avoir financé le parti de Maurice Kamto lors de la dernière présidentielle.**

Ce sénateur RDPC, de la région de l'Ouest est cœur d'une véritable polémique au sein de son parti, il est en effet accusé par certains de ses camarades du parti au pouvoir, le RDPC, d'avoir financé lors de l'élection présidentielle d'octobre 2018 le MRC.

Des allégations balayées d'un revers de la main par le militant du parti des flammes. A en croire un article du quotidien Emergence, repris par nos confrères de Cameroun-Info.Net, Sylvestre Ngouchinghe a dénoncé un de ses «détracteurs» dès sa prise de parole pour le mot de bienvenue, c'était le 24 mars dernier à la permanence du parti à Bafoussam, à l'occasion de la célébration 34e anniversaire du RDPC.

*«Avant les élections du 7 octobre dernier, je me suis battu pour offrir plus de 118 salles de classe aux populations de la Mifi, sans compter les bourses et récompenses scolaires. La réfection et l'équipement tout entier de la maison du parti de Bafoussam; ceci pour rehausser l'image du RDPC, et que notre candidat soit plébiscité largement. Malheureusement, dans la Mifi, nous avons perdu l'élection, mais monsieur Chrispin Petang lors d'une réunion des membres du Comité central du RDPC, a déclaré qu'il a une liste des personnes qui ont financé*

*le MRC et dont je fais partie*», a-t-il déclaré, Chrispin Petang étant le chargé de mission de la délégation régionale du Comité central du RDPC à l'Ouest.